



C'est en guise de remerciements au Président de la République Paul Biya pour la création de l'université inter-Etat, d'un Centre d'excellence à Sangmélina, des antennes des universités de Dschang et de Yaoundé II à Ebolowa, l'Enset(école nationale supérieure de l'enseignement technique) que les jeunes d'Ebolowa dans la région du Sud ont exprimé leur gratitude au chef de l'Etat.

C'est autour de leur mentor Patrice Akam Akam, président régional du conseil national de la jeunesse pour le Sud que ces jeunes se sont réunis pour dire « oui » à une candidature du Président Paul Biya à la prochaine élection présidentielle de 2018.

Étudiants, élèves, conducteurs de motos, commerçants diplômés... ils étaient plus d'un millier à joncher les artères de la ville pour exprimer leur choix ceci par des chants de circonstance.

Partant du lieu-dit carrefour du soldat inconnu à l'esplanade de la région du Sud, en passant par le carrefour An 2000, ils ont loué les bienfaits du chef de l'Etat, ceci en présence des autorités locales comme le délégué du gouvernement auprès de la Communauté Urbaine d'Ebolowa, Guy Roger Zo'o Olouman, au Pr Jacques Fame Ndong, ministre de l'Enseignement supérieur ou encore le gouverneur de la région Sud, Félix Nguélé Nguélé et surtout ils ont appelé le chef de l'État à se représenter en 2018.